



José Ángel Viñes Fernández

Socio Abogado en Carrau Corporación Jurídica y Financiera



La repercusión del IVA en las operaciones portuarias

La repercusión o no del Impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) en las operaciones portuarias es una cuestión compleja y relevante. Por eso detallamos diferentes casos de operaciones de tráfico de mercancías, en las que interviene por una parte una terminal portuaria situada en el territorio de aplicación del IVA (TAI -Península y Baleares-), y que se encuentran situadas en prácticamente todos los puertos de España, y las navieras o propietarias de buques a las que se realizan las operaciones que se describen a continuación.

Nos centraremos básicamente en las operaciones de tráfico marítimo con las Islas Canarias e internacional, y las complementarias como el tráfico mercantil intermodal y los movimientos horizontales en las zonas portuarias.

1.

Consideraciones previas sobre el IVA y la sede de actividad económica

Previamente a analizar la repercusión del IVA en operaciones portuarias, es conveniente aclarar diferentes conceptos que se van a citar continuamente.

Terminal Portuaria: Se trata ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |